
Acte 13 en direct ici : c’est
la  foule  des  “GJ”  avec  un
drapeau  Che  Guevara  qui  a
provoqué les CRS
écrit par Vendeenne | 9 février 2019

Bonjour,
Je regarde en ce moment la manif GJ à Paris en direct sur
RUPTLY
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Je regrette de le dire mais les premières provocations sont
venues de la foule et pas des CRS . D’ailleurs dans cette
foule , il y avait un magnifique drapeau de CHE GUEVARA, le
tueur patenté.

Tant que les GJ accepteront les gauchos , ils auront des
problèmes .

Quelque chose a été lancé de la foule sur les CRS et un CRS a
été blessé au pied; S’en est suivi la riposte de ces derniers
ce qui est normal.
La violence entraîne la violence et tant que des GJ voudront
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en découdre, rien de bon ne sortira des manifestations à part
des mutilés et des morts .
Les CRS reculent en laissant les GJ avancer. De temps à autre
des explosions mais on ne sait pas de quoi elles proviennent
car j’ai bien vu un CRS lancer des grenades lacrymogènes mais
cela n’a pas fait beaucoup de bruit, seulement de la fumée.

Devant  l’AN  un  groupe  de  GJ  essaie  de  faire  tomber  une
enceinte  qui  entoure  le  lieu  (sans  doute  des  travaux)  et
d’autres balancent des projectiles et notamment des grenades
ou des explosifs artisanaux ou des gros pétards . Les CRS
viennent  alors  devant  l’AN  alors  qu’ils  étaient  très  en
retrait. Riposte assez dure qui s’explique par le fait que la
foules essaie de s’en prendre directement aux CRS envoyés pour
libérer l’encerclement de l’AN . Gaz lacrymo en quantité et
grenades de désencerclement . Un terrible Hurlement: un GJ est
grièvement blessé. Vu très vite la blessure, main, pied  genou
? Je ne sais pas.  La foule continue à s’en prendre aux CRS,
des idiots ramassent les grenades qui risquent d’exploser dans
leur main comme ce fut peut être le cas du GJ.

Je  le  regrette,  mais  cela  n’a  rien  d’une  manifestation
pacifiste. Alors, les blessés, c’est logique…

Je sais que l’on va de nouveau parler de la rage des Français
qui ne sont pas écoutés et de leur hargne devant les mutilés
et blessés précédents.
Certes, il n’en demeure pas moins qu’il y a parmi les GJ et
c’est  évident  des  black  block  ou  des  anars  ou  des
professionnels  de  la  révolutions  (les  gauchos  de  tous
horizons)  et  que  ceux-là  feront  tout  pour  bousiller  les
manifestations et aller à l’affrontement avec la police.

Soit ça continue comme cela et la classe moyenne va se lasser,
soit on change de tactique et on sort tous les drapeaux rouges
et les casseurs et autres anti flics des manifs une bonne fois
pour toute ou du moins on les arrête dès qu’ils commencent à
agir (il faudrait de vrais hommes dans les GJ pour ce faire,



de vrais pacifistes qui n’hésitent cependant pas à remettre en
place les fauteurs de troubles ) A savoir, toute foule en
colère est très difficile à manier, très difficile à contrôler
une foule qui se déchaîne est généralement stupide et peut
commettre l’irréparable.
Mais voilà , je pense que les gens ne sont pas prêts à faire
ce qu’il faut. La colère est mauvaise conseillère surtout dans
une masse d’individus.

Taper, casser, c’est facile. Définir un objectif, s’y tenir,
se discipliner et discipliner les autres , c’est pas à la
portée du premier venu.

Le mouvement disparate, éclectique, quasiment individualiste
des GJ ( chacun y vient pour ses propres problèmes) où il n’y
a ni ligne commune ni objectif commun continuera peut être
encore un bout de temps mais lassera le gros des Français et
risque à terme d’avoir l’effet inverse de celui escompté.
Il n’est pas du tout certain que MLP fasse un gros score aux
Européennes.
Même si c’est probablement passager , Macro con remonte dans
les sondages.
Qui sait, si le besoin d’ordre de la majorité silencieuse
(même trompée) ne sera pas plus fort qu’un vague désir de
changement dont on ne sait pas sur quoi cela peut déboucher .


